

旭丘高校の教育を守る会ニュース

ウィズコロナの時代

次の10年

～中長期計画の策定と世代的継承～

現段階の7つの課題

- ①青年期発達教育の構築②情報教育と国際連携教育の促進③進路・進学教育の推進④校務分掌の改革⑤学園財政の確立・中長期計画の策定⑥SDGs運動・私学助成・無償教育運動の促進⑦全学共同の深化

注意

～5.8以降の学校感染予防策～

- うがい・手洗いをする。
- 睡眠・栄養を充分に取る。
- 部屋の換気を心がける。
- 健康管理をしっかりとる。
- マスクを携帯する。

※人が密集する場面など状況に応じて着用できるように（特に遠距離通学が多い本校では登下校時の着用を奨励）

※学内、感染問題集中一堀内副校長。（『保健だより』より）

学校づくりに係る8月の諸活動

8/3(木)～6(日) 北海道インターハイ(相撲部・自転車)

○相撲競技大会(北斗市)ーデルゲルバト(3UB)・高原梨斗(2UD)・松崎圭吾(2UC)・バトボルド(1UB)が出場

○自転車競技大会(函館競輪場)ー中西柊策(2-2)が出場

※相撲・自転車とも生徒会代表が応援。学校応援団は遠隔地開催につき理事長・学校と法人事務局倉田さんの2名。

8/5(土) PTA社会見学(会員教養委員会主催)

※三島スカイウォーク、伊豆フルーツパーク等

8/13(日) 公私合同説明会(国際医療福祉大学)

8/18(金) 公私立中高協会「理事長・校長研修会」

※水野理事長・土岐事務長参加(横浜崎陽軒)

8/21(月) 全校生徒登校日～生徒会・平和の集い～

8/23(水) 神奈川総合学科研究会・キャリア部会研修会

※旭丘高校の課題研究に係る在校生・卒業生の報告

8/24(木) 生徒会・夏季リーダー学習会

※学校長ー生徒会総務懇談会 ※校長懇談は過日の全学協議会で提起した通り機会を捉え同窓会・PTA・父母懇・組合すなわち6者懇各パートとの懇談が進められる。

8/26(土)

①午前9時～第2回サマーセミナー(第1校地・第2校地同時開催)

②午後2時～第28次(通算62次)旭丘全学教育研究集会・第1部(基調教研)

昨日 学校長・学校指導部(教研実行委員会事務局)で第28次(通算62次)旭丘全学教育研究集会・第1部(基調教研)の組み立てについて討議

⇒全学教研第1部は8月26日(土)午後のみ開催とし、以下の日程・内容と組み立てで行います。

◎8月26日(土)午後2時～5時

◎3つの学年の分散会形式とし、学年ごとのテーマ(1年「交わりと自治」・2年「平和と人権」・3年「進路と生き方」)と結んだホームルームづくり・学年生徒集団づくりに係わるレポート報告・討議を行う。

◎分散会後、まとめの全体会を行う。

◎教科実践報告は10月の運動教研と1月の総括教研に分けて行う。

※さらに具体化を進め、その内容をニュースにし教職員にメールで発信します。

全学教研の基調

①公費助成・無償教育・SDGs運動②生徒募集共同③全学課題～まなびコーチングと結ぶー「進路・進学課題」と結ぶ。同時に④校務分掌の改革とも結び全学学校づくりを促進させる。

8/13(日)公私合同説明会の日程と態勢

1) 日程 8月13日(日) 8:30～15:30

任務者は8:00に学校に集合し荷物を持って国際医療福祉大学に移動

8:45 開会式 2階ラウンジ集合一係りの打ち合わせ

10:00～15:00 個別面談(最終入場14:30)

15:15～ 閉会式 二階ラウンジ

2) 任務体制

○学園から 岡部・堀内両副校長

○任務者 杉山・古和田・小林・菅原・佐々木・門倉・神山・石井

7/29第1回サマーセミナー参加者の感想から(その2)

●(韓国語講座)金先生と生徒さん達がジェスチャーをまじえて韓国語の歌を教えてくださいました。照れながらも生徒さんたちが一生懸命教えてくれて好感が持てました。

(全体会)先生からの学校説明ではなく在校生の体験や感じたことをお話しされていて、学校の良さが伝わりました。父母の方々のお話もあり、深く関わっているなど感じました。(施設見学とちゃんこ)まず食堂の設備におどろきました。相撲部の生徒さんが作って下さったちゃんこは、とてもおいしかったです。(全体をとおして)設備が整っているなど感じました。先生と生徒さんの仲の良さを感じました。生徒さんのお話で、一人一人に寄り添った教育をされているなど感じました。(保護者)

●(陶芸講座)時間の無い中で陶芸の基本的な事を説明してくれて、焼く手前まででも良い体験になったかと思えます。(全体会)在校生のお話はとても良かったです。できたらもっと具体的な体験談が聞けたらと思いました。例えば、良いところだけではなく、失敗談とか、現実的なこと。(施設見学とちゃんこ)子どもが塩、私がしょうゆを食べました。両方ともすごくおいしかったです。生徒の方達も気持ちよく、短い時間でしたが、とても良い食事ができました。ありがとうございます。ごちそう様でした。(全体をとおして)先生方、生徒の皆さんが案内してくれて対応も良かったので、安心して見学することができました。(保護者)

9/1(金)13:30～ 学園理事会予定

※秋の全学の取り組み～次の10年、中長期計画の策定～私学助成・生徒募集・校務分掌改革・現段階の学校づくりの課題と任務)について